



Kriegergedächtniskapelle | Eine Gedenkstätte in Garmisch-Partenkirchen

Denkmäler

Kirchen/Kapelle



Kriegergedächtniskapelle



Zum Gedenken an die Gefallenen und Vermissten des Zweiten Weltkrieges wurde 1952 unterhalb der Berggaststätte St. Martin am Kramerplateauweg ein Denkmal erbaut – die Kriegergedächtniskapelle. Sie steht auf dem Plateau nordwestlich von Garmisch-Partenkirchen, am Fuße des Kramers. Die Kapelle mit Kegeldachbau und einem Zeltachturm wurde von Hans Ostler errichtet. Im Umkreis der Kapelle findet man mehrere Gedenksteine sowie einen steinernen Altar mit großem Holzkreuz.

Ob bei einer Wanderung oder einer Radtour – an der Kriegergedächtniskapelle könntest du kurz innehalten und der Opfer des Weltkrieges gedenken.

Adresse:

Am Kramerplateauweg
82467 Garmisch-Partenkirchen

🏠 www.vtv-garmisch.de/mia-%C3%BCba-uns/ged%C3%A4chtniskapelle/



QR-Code scannen und diese Seite offline speichern, mit Freunden teilen und mehr.

<https://s.et4.de/drgcd>

Quelle: destination.one

ID: p_100152545

Zuletzt geändert am 22.02.2023, 09:15